

Obtienen 10 jóvenes beca del 100 para estudiar en el Tec en Laguna



10 jóvenes talentosos, con liderazgo y compromiso social, podrán continuar su sueño de estudiar una carrera profesional en el [campus Laguna](#), al formar parte de la 7ª Generación de "[Líderes del Mañana](#)".

Este programa es **la iniciativa de movilidad social más importante del Tecnológico de Monterrey**, que otorga becas del 100% de colegiatura para estudiar en alguno de los 26 campus de la Institución.

Los galardonados con el apoyo educativo iniciarán sus estudios de ingeniería y licenciatura el próximo mes en el campus Laguna bajo el nuevo **Modelo Educativo Tec21** con el que potencializarán sus capacidades de innovación y se convertirán en agentes de cambio en tiempos sin precedentes.

"El número de alumnos de esta generación es excelente para el campus Laguna. El programa Líderes del Mañana impactará a 10 jóvenes. Obtener esta beca es muy emocionante porque se cambia la vida de estos jóvenes, sus familias, amigos y a su comunidad en general", afirmó Maria Isabel Barraza Rincon, especialista de Apoyos Educativos y Becas en campus Laguna.

Barraza Rincón detalló que 6 de los nuevos Líderes del Mañana son del estado de Coahuila, 5 de Torreón y 1 de Matamoros; y 4 del estado de Durango, 2 de Gómez Palacio, 1 de Lerdo y 1 de Canatlán.

Los Líderes del Mañana de este 2020 son:

- **Víctor Benito García Rocha**, alumno del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Sistemas # 4.
- **Litzy Cristina Casas Muñoz**, alumna del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Torreón.
- **Abdiel Alejandro Ramírez Barrón**, alumno del Centro de Bachillerato Tecnológico Industrial y de Servicios (CBTIS) # 156.
- **Armando Galaviz Esparza**, alumno del Instituto José Vasconcelos.
- **Arnulfo Alejandro Morales Guzmán**, alumno del Centro de Estudios Tecnológicos Industrial y de Servicios (CETIS) # 88.
- **Bernardo Javier Blanco Arámbula**, alumno del Colegio de Bachilleres del Estado de Durango (Cobaed) plantel 29.
- **Erick Vázquez Herrera**, Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario No. 1.
- **Leslie Elizabeth Herrera Guerrero**, alumna del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Torreón.
- **Edgar David Tovar del Río**, alumno del Tec Milenio.
- **Luis Ángel Gramillo Estrada**, alumno del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) en Torreón.

Los jóvenes laguneros eligieron estudiar las licenciaturas en **Negocios Internacionales y Administración Financiera** y las ingenierías en **Tecnologías Computacionales, Biomédico, Bioingeniería y Procesos Químicos, Mecatrónica, Biotecnología y Nanotecnología**.



width="1296" loading="lazy">

Tras enterarse de haber conseguido la beca **Armando Galaviz Esparza**, agradeció a la institución por la distinción, pues aseguró que cursar sus estudios profesionales en el Tecnológico de Monterrey era uno de sus sueños.

“Muchísimas gracias por esta oportunidad que nos dan a todas las personas que soñamos con ser parte del Tec. Para mí el Tecnológico de Monterrey era un sueño muy difícil de lograr y darte cuenta de que lo conseguiste... es que ni siquiera encuentro las palabras para decir cómo me siento.”, expresó.

Armando, decidió estudiar la licenciatura en Administración Financiera, “me comprometo a dar lo mejor de mí y ser uno de los mejores alumnos, porque es un sueño y no lo puedo desaprovechar”, agregó.

“Acepto ser un Líder del Mañana”, dijo **Abdiel Alejandro Ramírez Barrón** en el momento en el que le dieron a conocer la noticia.

“Me quedé sin palabras, solo quiero darle las gracias al Tec de Monterrey y a mis padres porque nada de esto hubiera sido posible sin ellos”, agregó.

Abdiel estudiará la Ingeniería en Tecnologías Computacionales y recomendó a aquellos jóvenes que buscan oportunidades para seguir con su educación a informarse y no darse por vencidos.

“Lo que yo recomendaría es dar el primer paso, esa es la diferencia. El primer paso es todo. Habrá momentos en los que se desanimen, pero siempre que puedan pensarlo, pueden lograrlo”, aseguró.



width="1296" loading="lazy">

Por su parte, **Bernardo Javier Blanco Arámbula**, se dijo “muy emocionado y sorprendido” al momento de recibir la carta de admisión al Tec.

“Fue muy emocionante y satisfactorio. Mi mamá está muy emocionada porque ella quiere, como todos los papás, que sus hijos triunfen; mi papá está más temeroso porque me voy a tener que cambiar de ciudad, yo soy de Canatlán, Durango, a cuatro horas de Torreón. Ahora voy a estudiar Ingeniería en Biosistemas Alimentarios”.

Litzzy Cristina Casas Muñoz, comentó que saber que estudiará Negocios Internacionales en el Tecnológico de Monterrey le genera una gran ilusión.

“No me la creo que ya soy alumna, ya tengo mi matrícula, ya empecé con algunos cursos. Es un sentimiento de mucha gratitud, tanto con los administrativos del Tec que nos acompañaron en todo momento, como con mi familia”.

“Estoy muy feliz, muy ilusionada, ya estoy planeando qué voy a hacer, a qué equipos deportivos me voy a meter, a qué grupos estudiantiles quiero pertenecer”, agregó.

“Líderes del Mañana” apoya a jóvenes brillantes, con capacidad de liderazgo y en condiciones económicas vulnerables que **requieren un apoyo financiero del 100% para estudiar una carrera universitaria en el Tec**

Durante los siete años que ha operado este programa, **55 jóvenes laguneros han tenido la oportunidad de realizar sus estudios profesionales en el Tecnológico de Monterrey campus Laguna.**

SEGURO QUERRÁS LEER TAMBIÉN